



Welche Methode ist die Richtige, um den Wert einer Tierarztpraxis zu ermitteln?

Der Kaufpreis einer Tierarztpraxis setzt sich aus drei Bestandteilen zusammen:

Dem **ideellen Wert** (Patientenstamm), dem **materiellen Wert** (in der Praxis befindliche bewegliche oder auch fest eingebaute Wirtschaftsgüter) und dem **Bestand an Medikamenten, Futtermitteln und Praxismaterialien**, die zum täglichen Bedarf in der Tierarztpraxis benötigt werden.

Für die Bewertung des **ideellen Wertes** gibt es die Möglichkeit, unterschiedliche Bewertungsmethoden anzuwenden. Die geläufigste und am Markt am häufigsten angewendete Methode ist die **Umsatzmethode des Bundesverbandes Praktizierender Tierärzte**.

Den vollständigen Artikel erhalten Sie
gerne auf Anfrage bei uns mit einem
Beispiel zu den unterschiedlichen
Bewertungsmethoden.

- [Redacted]
- [Redacted]
- [Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

2.

- [Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted]

[Redacted text block 1]

[Redacted text block 2]

[Redacted text block 3]

[Redacted text block 4]

[Redacted text block 5]

[Redacted text block 6]

[Redacted text block 7]

[Redacted text block 8]

[Redacted text block 9]

[Redacted text block 10]

[Redacted text block 11]

[Redacted text block]

2.

[Redacted text block]

[Redacted text block]

[Redacted text block]

[Redacted text block]